

FDP Hochtaunus

FDP-KANDIDAT HOLGER GRUPE: „DEN S-BAHN-AUSBAU BESCHLEUNIGEN“

12.01.2018

Interview in der Taunus-Zeitung vom 11. Januar 2018

Herr Grupe, Sie sind der erste FDP-Mann im Hochtaunus, der sich bei einer Direktwahl als Landrat bewirbt. Was macht ein Liberaler anders?

HOLGER GRUPE: Wenn man gegen den Amtsinhaber antritt, muss man mehr Einsatz, mehr Transparenz, mehr Innovation bieten. Wir als FDP haben zwei, drei ordnungspolitische Themen, die wir anders sehen als die anderen Parteien: die Beteiligung an Unternehmen, privat versus Staat. Und wir würden uns freuen, wenn Entscheidungsprozesse öffentlicher diskutiert werden könnten.

...

<http://www.fnp.de/lokales/hochtaunus/vordertaunus/FDP-Kandidat-Holger-Grupe-Den-S-Bahn-Ausbau-beschleunigen;art48711,2875424>